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Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Jutta Van Hooser 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 16.02.2016 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Frau Stadträtin Petra Novotny fragt, warum im Zuge der A6 an der Maisenlach so viel gero-
det wurde und ob hier eine provisorische Wegverbindung vorgesehen ist. 
 
Herr Jörg Maier antwortet, dass die neue Brücke östlich der jetzigen Brücke gebaut wird und 
daher die Rodung notwendig war. 
 
Frau Stadträtin Petra Novotny fragt außerdem, warum an der Brücke „An der Autobahn“ im 
Osten so viel gerodet wurde. 
 
Herr Jörg Maier antwortet, dass grundsätzlich nur das gerodet wurde, was im Planfeststel-
lungsverfahren festgesetzt wurde. Herr Maier wird diesen Fall nochmals prüfen. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Frau Stadträtin Karin Holluba-Rau erkundigt sich, ob das Förderprogramm „Innovative Maß-
nahmen zur nachhaltigen Stadtentwicklung“ in Anspruch genommen werden kann.  
 
Die Verwaltung wird die Fördermöglichkeiten prüfen. Die Pilotprojekte sind aber auf Städte 
über 50.000 Einwohner ausgelegt. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Frau Stadträtin Karin Holluba-Rau weist darauf hin, dass ihre Anfrage von der Ausschuss-
Sitzung am 19.01.2016 zum Ankauf der geschützten Hecke im Bebauungsplan „Am Dilling-
hof“ nicht aufgenommen wurde. 
 
Herr Stadtkämmerer Sascha Spahic beantwortete die damalige Anfrage, dass das Liegen-
schaftsamt dahin gehend tätig war aber die Eigentümer einem Verkauf nicht zustimmen. 
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